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Planung der GWG in der Breitscheidstr. 

Anfrage der Fraktion Kasseler Linke 

- 101.18.1356 - 

 

Berichterstatter/-in:  

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie viele Wohneinheiten werden in der Breitscheidstraße 41, 43 (a), 45 (a), 

47 (a) von der GWG nicht vermietet? 
2. Warum? 

3. Wann werden sie wieder vermietet? 

4. Welche Planungen verfolgt die GWG mit diesen Häusern? 

5. Wie viele Wohnungen der GWG stehen insgesamt in Kassel leer? 

6. Wie lang ist die Warteliste bei der GWG? 

 

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzender Kalb die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Dominique Kalb Sabine John 

Vorsitzender  Schriftführerin 




